

STERNENHOF – sich wie daheim fühlen

Herkunft

Woher kommen wir?

**Wir sind eine Basler Institution,
die seit 1989 dem Menschen dient.**

Der Sternenhof ist durch seine engagierten Mitarbeitenden und die familiäre Atmosphäre zu einem lebenswerten Ort für Menschen im Alter geworden.

Persönlichkeit

Wie treten wir auf?

**Wir gehen offen auf den Menschen zu
und setzen uns für ihn ein.**

Der Sternenhof ist ein bodenständiger, verlässlicher und ehrlicher Partner, der sich flexibel und mutig für die Anliegen seiner Gäste engagiert

Werte

Woran glauben wir?

**Wir haben den Menschen gern
und begegnen ihm vorurteilsfrei.**

Der Sternenhof lebt nach innen und aussen Wertschätzung, Verantwortung und Bescheidenheit, weil es in jedem Lebensalter um das Wesentliche geht.

Kompetenz:

Was können wir?

**Wir nehmen sensibel die Bedürfnisse des Menschen
und seiner Angehörigen wahr.**

Der Sternenhof möchte im vertrauensvollen Dialog die beste Lösung für ein eigenständiges Leben und Wohnen im Alter finden.

Leistung

Was tun wir?

Wir ermöglichen dem Menschen ein Daheim

Der Sternenhof ist eine fürsorgliche Institution für individuelle Alltagsgestaltung, professionelle Betreuung und altersgerechte Pflege.

Ideal

Was streben wir an?

**Wir sind auch morgen mit Herz und Verstand
für den Menschen da.**

Der Sternenhof bleibt sich treu: Auch in Zukunft wird er ein kompetenter und einfühlsamer Begleiter sein, der mit viel Gespür die Herausforderung der Zeit annimmt.